



PERFIL DE ACCESO RECOMENDADO

El único requisito imprescindible para ingresar en el Grado en Física es haber superado la correspondiente Prueba de Acceso a la Universidad. Independientemente de este requisito, teniendo en cuenta las características del Grado en Física, es recomendable que los alumnos de nuevo ingreso tengan una buena formación en Matemáticas y Física, alcanzada, por ejemplo, mediante los estudios de Bachillerato en la modalidad de Ciencias y Tecnología. También son recomendables conocimientos de inglés. En cualquier caso, a los alumnos que ingresen se les supone, por encima de todo, una gran curiosidad por entender el mundo que les rodea, así como capacidad de observación y de análisis.

La ponderación de las asignaturas de la fase específica de las PAU, de cara al grado, la puedes encontrar en: http://www.uam.es/estudiantes/acceso/perfiles/bach_fp.html

Por otra parte, si tienes un Título de Grado Superior de Formación Profesional, en la dirección Web anterior también puedes ver si alguna de las asignaturas que has cursado es reconocida en el Grado.